

GUAYABERAS - PLAYERAS  
Camisas deportivas - Pantalones deporte  
CALIDAD Y PRECIO  
ALMACENES DELICIAS

## "Habéis puesto los jalones para lograr una España alegre y libre", dijo el señor Cavestany al agradecer el homenaje que le tributaron los agricultores españoles

### Acompañaban al ministro de Agricultura sus compañeros de Obras Públicas y secretario general del Movimiento

MADRID, 22.— Representaciones de las Cámaras Agrícolas de las cincuenta provincias españolas y más de ocho mil Hermandades de Labradores y Ganaderos, en las que figuran cinco millones de campesinos, rindieron homenaje a primera hora de la tarde al titular de la cartera, don Rafael Cavestany como prueba de gratitud por la decisión de los precios de producción fundamentales y por el establecimiento del régimen de libertad para muchos artículos, así como por sus iniciativas sobre

regadío, repoblación forestal, entrega de maquinaria y suministro de fertilizantes.

Con el señor Cavestany se hallaban los ministros de Obras Públicas y secretario general del Movimiento, el delegado nacional de Sindicatos, el vicepresidente general del Movimiento, el subsecretario del Departamento, el secretario general, el director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agrícola y el señor Lamo de Espinosa.

Hermandades que, con las Cooperativas, se dan las gracias por vuestra gestión. El campo español agradece que le hayáis devuelto muchas de las libertades de sus productos e igualmente os agradecen las máquinas, la intensificación de la política de capacitación, los abonos y fertilizantes. Ello les ha permitido, con sus grandes almacenes, crear un parque permanente en beneficio de los modestos campesinos. Y no agradecen solamente lo mucho que habéis hecho, sino el cómo lo habéis hecho. Si no fuera verdad todo esto que os digo, con todo respeto, pero con toda claridad, os diríamos ahora que no nos había gustado vuestra labor, porque ha llegado la hora de la crítica constructiva y no se puede ocultar lo que no está bien hecho.

## Éxito español en la Conferencia Internacional de Instrucción Pública

### El señor Royo Villanova logró que se aprobara un artículo anteponiendo la educación moral de la mujer a la cívica

GINEBRA, 22.— Gracias a la intervención de la delegación de España, apoyada por las del Vaticano, países hispanoamericanos, todas las naciones firmes sin excepción, Filipinas, Portugal e Irlanda, ha prosperado en la Conferencia Internacional de Instrucción Pública la tesis laica y racionalista que, acerca de la educación de la mujer, proponía el delegado francés, en unión de los del Benelux y Yugoslavia y los países escandinavos. El presidente de la delegación española y subsecretario de Educación Nacional, señor Royo Villanova, logró la aprobación de un artículo anteponiendo la educación moral de la mujer a la cívica; la

## Llega a Nueva York la Comisión española de la Cruz Roja

NUEVA YORK, 22.—A bordo del transatlántico «Saturnia» llegó ayer la Comisión española que asistirá a la reunión del Congreso Internacional de la Cruz Roja, constituida por el director general de Beneficencia, señor Martínez de Tena; la duquesa de la Victoria; los duques de Heredia y el doctor Noguera.

Fueron recibidos en el puerto por el cónsul general de España, señor García Oliva.

Los miembros de la Cruz Roja Española visitarán hoy Washington, invitados por el embajador de España, señor Lequerica, y luego saldrán para Toronto (Canadá), donde se reunirá dentro de unos días el Congreso Internacional de la Cruz Roja.

## Manifestaciones con los cadáveres a hombros en Teherán

### Mussadeq vuelve a ser encargado de formar Gobierno, y anuncia una severa reorganización del Ejército

### El Tribunal Internacional de Justicia se declara incompetente en el pleito anglo-persa

TEHERAN, 22.—Mientras el Majlis votaba esta mañana a favor de Mussadeq, la multitud se manifestaba en la plaza del Parlamento. A hombros de los cadáveres de los manifestantes caídos ayer, durante los disturbios, al disparar los tanques militares contra los amotinados. Hoy pedían la ejecución de Gavham Es Sultanh, el estadista de 80 años de edad, a quien el joven sha se dirigió en su última semana en un esfuerzo para restablecer el orden y la paz en todo el país. «La mañana de nuestros hermanos tiene que ser vengada; Gavham debe ser ejecutado», gritaba la multitud. Esta se dispersó cuando los diputados partidarios de Mussadeq prometieron que no quedaría impune el derramamiento de sangre de ayer y les aconsejaron que se llevaran sus muertos y los cadáveres en un lugar que ha sido reservado especialmente. Las banderas están a media asta y con coronas negras, las tiendas han vuelto a abrir y las fuerzas de Policía han regresado a sus cuarteles. La capital está tranquila, pero es una tranquilidad poco segura, ya que aún se producen manifestaciones esporádicas, especialmente organizadas por el partido Tudeh o comunista, que trata de explotar la situación mientras el país está sin Gobierno ni Parlamento. Pequeñas bandas co-

munistas vagan por las calles pidiendo la destitución del sha y el fin de Gavham.—(Efe.)

EL SHA ENCARGA A MUSSADEQ.—TEHERAN, 22.—El sha ha autorizado a Mussadeq a formar Gobierno. Las pandoras han sido desahucadas y la gente en las calles se apresura y busca al conocer la proclama del sha. Mussadeq visitó al sha esta tarde.

El Parlamento ha formado una Comisión especial de ocho miembros para investigar los motivos de ayer y los disparos contra los paisanos.

Se dice que el gobernador militar de Teherán ha dimitido, y hay rumores, aún no confirmados, de que el sha ha dimitido. El sha ha dado el primer paso hacia el futuro de la capital.—(Efe.)

LOS PROPOSITOS DE MUSSADEQ.—TEHERAN, 22.—Mussadeq dijo al sha durante su audiencia que desea reorganizar en forma drástica los mandos del Ejército, incluyendo la destitución del jefe del Estado Mayor.

En los círculos bien informados se dice que el sha prometió su ayuda al primer ministro, y dijo a Mussadeq que se le concederán todos los poderes, dentro de la Constitución. Se espera que Mussadeq tenga su Gobierno preparado mañana por la tarde.—(Efe.)

## TRUMAN CREE QUE TRIUNFARA STEVENSON

### en la Convención demócrata para elegir candidato a la Presidencia norteamericana

### Forzada la aceptación de un compromiso de "lealtad", se exterioriza la discrepancia de los del Sur

CHICAGO, 22.—El presidente Truman cree que el gobernador del Estado de Illinois, Adlai Stevenson, es seguro que triunfará para el nombramiento a candidato presidencial por los demócratas, y está dispuesto a luchar en su favor en la campaña electoral. En una fuente allegada a la Casa Blanca se ha dicho que la actitud del presidente es que quiere mejor un triunfador, más que un amigo.—(Efe.)

## Se afianza la sesión

CHICAGO, 22.—La tercera sesión de la Convención nacional demócrata se ha afianzado a las 20:55 (hora española). Se reanuda a las dos de la madrugada.—(Efe.)

## Las pantallas de radar descubren «objetos no identificados»

### Se realizan investigaciones por las Fuerzas Aéreas norteamericanas

WASHINGTON, 22.—Las Fuerzas Aéreas han revelado que los operadores de radar del aeropuerto nacional de Cleveland el pasado sábado, hacia medianoche, de haber tropezado en sus pantallas con objetos no identificados.

Se agrega que algunos pilotos de aviones de línea que volaron hacia el Sur y el Oeste de esta capital dijeron también cuenta de haber visto luces que se desplazaban vertical y horizontalmente en el espacio hacia la misma hora.

Según la información de las Fuerzas Aéreas, el control de tráfico del citado aeropuerto localizó en su pantalla de radar ocho objetos no identificados, situándose en las proximidades de la base de las ciudades Fuerzas Aéreas en Andrews, cerca de esta capital.

En las investigaciones se agrega que los objetos se movían a velocidades que variaban entre los 160 y 200 kilómetros por hora, lo cual acienta el misterio, puesto que los aviones tradicionales vuelan, según se afirma en general, a velocidades superiores a los 1.600 kilómetros por hora.

Las Fuerzas Aéreas se han negado a hacer comentarios sobre la naturaleza de esos extraños objetos, limitándose a decir que están realizando investigaciones.

## Comentarios de la Prensa madrileña

### «Pueblo» insiste en el inexplicable precio de algunos productos, e «Informaciones» se ocupa del problema de la vivienda

MADRID, 22.—El periódico «Pueblo», en su editorial titulado «Es necesario una explicación», se hace eco de las numerosas felicitaciones que han recibido por su editorial de ayer «Cosas inexplicables», que dice: «Parece que el público estaba ávido de que se abordase con claridad y precisión un tema que le duele en lo vivo: la inexplicable alza de algunos productos hortícolas y el sostenimiento de otros en las alturas a que llegaron en épocas de reconocida escasez. Sospecha que ha pasado más del tiempo necesario para que se produjera el natural reajuste, pero no ha ocurrido así; la resistencia dura ya algo más de un año; ejemplos tan claros como los señalados ayer dan a entender que «falta en alguna parte la buena voluntad necesaria para acomodar los precios a las realidades económicas de la producción y se pretende mantenerlos en un nivel artificial por el ejercicio de un «truco» de carácter fáctico y ajeno a las fluctuaciones de la competencia.

«Estos señores intermediarios, prosigue el periódico, no deben, no pueden continuar.

El Gobierno tampoco está dispuesto—según nuestras noticias—a que continúe, y tiene en su mano los arbitrios para frustrarlo, aunque luego se quejen y pongan el ruido en el cielo quienes creen que una industria se arruina en cuanto obtiene un beneficio inferior al 200 por 100».

«Espera finalmente el periódico que los parados comerciales que ayer precisaban deben proveer por los protagonistas de la

## Un pueblo italiano se rebela contra el Gobierno

ISTRANA (Italia), 22.—El Gobierno italiano se enfrenta con la rebelión de los vecinos de este pueblo, unos cinco mil, que, con su alcalde, se han negado a permitir que las autoridades militares se adueñen de terrenos para construir cerca de aquí un aeródromo. Las dificultades surgieron cuando en febrero último el Parlamento italiano dispuso que se construyera cerca de Istrana un aeródromo. El proyecto significaba que un gran número de agricultores se verían desplazados de sus tierras.

Una delegación de granjeros acudió a Roma para que fuera anulada dicha disposición, pero hoy ha llegado la fecha de comenzar las obras. Los campesinos, armados de útiles de labranza, se han opuesto a que un grupo de soldados procediera a sembrar con estacas los límites del terreno, y les obligaron a retirarse.—(Efe.)

## Hilali Batá ha formado Gobierno en Egipto

ALEJANDRIA, 22.—La lista del nuevo Gobierno egipcio, aprobada por el rey Faruk, está integrada por los siguientes ministros: jefe de gobierno, Hilali Batá; Asuntos Exteriores, Abdel Jalel Haguna; Defensa, Guerra e Interior, Mohamed Marahy; Justicia, Hamed el-Din; Hacienda y Economía, Zamil Abdel Utaal; Justicia, Kamel Moya; Asuntos Sociales, Raby Abu Seif; Trabajo, Comercio e Industria, Farid Zaaf; Educación, Mohamed el-Din; Asuntos Religiosos, Mostafá Ghannay; Asuntos Exteriores, Mohamed Hifay; Asuntos Exteriores, Tahani Sibani; Agricultura, Hassan Kamel El Shihabi; Asuntos Sociales, Raf Al Basha; Sanidad, Dr. Aved Churki; Asuntos Rurales, Mariet Ghaly Bey; y Obras Públicas, Yusef Saad.—(Efe.)

## Aviso de la Embajada del Japón

MADRID, 22.—La Embajada del Japón desea saber si existe en España alguna persona que pudiera hallarse calificada para percibir pensión del Gobierno japonés, por haber prestado servicios en el Japón como profesor, intérprete, etc.

Los presuntos beneficiarios deberán comunicarlo con urgencia a la Embajada (Serrano, 145), consignando por escrito el nombre, domicilio y número del certificado de la pensión que les hubiera sido concedida.

## Nuestros colaboradores

# EL RENEGADO

Empezó con nosotros, en los tiempos heroicos de pobreza y de ambición. No resultaba ni pedir que hable ni mejor tampoco. Era tertuliano asidue de los cafés románticos de la bohemia y parece que le estoy viendo su pelo largo, su humilde pipa su atuendo, en fin, ingenuo y convencional de ilustre y una buena planta física con la que armonizaba bien su voz campanuda e importante.

Publicó versos y cuentos en las revistas efímeras de hace treinta años y en los suplementos literarios donde algunos periódicos de la época permitían alentar a los poetas en ciernes que se reunían en los círculos como las últimas cornejas de un desesperado e ilustro partieron.

Entonces, el mayor de nosotros tendría veinte años, y a falta de un público atento y paciente, nos hicimos mutuamente nuestras inditas producciones. Aún recuerdo una de las suyas que a todos nos causó una excelente impresión; unos amores bárbaros que tenían como escenario implacable aquel mismo pueblo. Probablemente eran consecuencias valencianesas, ya que el más aventajado de nosotros no sabía otro idioma que el deficiente francés transmitido, por el Bachillero.

Luego nuestro hombre desapareció y en muchos años nada supimos de él. Ahora viene de vez en cuando al café en un grácil coche y casi rutilantemente vestido. De toda su persona se desprende una seguridad, una independencia, un bienestar que edo puede darle el dinero. Sabemos que nuestro hombre, nuestro antiguo camarada de los años incieros y juveniles, se ha dedicado con éxito evidente a los negocios abandonando toda clase de tentación literaria.

Alguna vez, aunque no siempre, se nos acerca triunfal y a la vez como resentido.

—¿Cómo va esa vida? ¿Cómo va en literatura?

Antes de que podamos informar-

## Jóvenes de quince países estudiarán la Aviación norteamericana

### Entre ellos intervendrán los de España

WASHINGTON, 22.—Un grupo de ciento quince jóvenes pertenecientes a quince países y aficionados a la Aviación, llegarán en breve a esta capital para comenzar un curso de estudio de la aviación norteamericana por espacio de tres semanas, según ha manifestado el general Spaatz, presidente del Consejo de Administración de la C. A. P. (Civil Air Patrol), organización privada dedicada al desarrollo de la aviación civil. Al mismo tiempo, igual número de entusiastas de la aviación norteamericana llegarán a Europa y a los países hispanoamericanos para realizar una experiencia similar.

Los países que toman parte en ese intercambio son: Canadá, Gran Bretaña, Brasil, Dinamarca, Francia, Italia, España, Portugal, Holanda, Suecia, Suiza, Luxemburgo y México.

Después de reunirse con el presidente Truman, visitarán la capital y una facción de la aviación próxima. Los visitantes se dividirán en grupos para ser hospedados de la C. A. P. en centros Estados norteamericanos. El viaje de ida a los Estados Unidos lo realizarán en un avión de transporte de las Fuerzas Aéreas.

Al final de su excursión los cadetes aéreos se reunirán en Nueva York para elegir al pleito internacional del año.

El programa de intercambio es fi-

## Una hija de Mata Hari, fusilada también por espía

TOKIO, 22.—Informan de Corea del Norte que una hija de la famosa Mata Hari ha sido fusilada por espionaje en Corea del Norte.

Se desconocen más detalles acerca de ello.—(Efe.)

## La Comisión española que irá a Cuba

### Saldrá de Madrid, en avión, el próximo día 31

MADRID, 22.—En el avión de la Iberia del próximo día 31 de julio saldrá de Madrid con destino a La Habana la Comisión designada en el último Consejo de Ministros para negociar el nuevo acuerdo comercial con Cuba.

Preside dicha Comisión el director adjunto de Política Económica, don Ramón Sáenz de Heredia, por el Ministerio de Comercio, y de ella forman parte los señores Bermúdez e Hidalgo de Oviedes, que representan respectivamente al Instituto Español de Moneda y al Tabacalera; entidad esta última especialmente interesada en esas negociaciones. Como secretario de la Comisión actuará don Alfredo Soler, agregado de Economía Exterior a nuestra Embajada en La Habana.

En Consejo de Ministros celebrado por el Gobierno de Cuba, bajo la presidencia del general Batista, el día siete de este mes, se acordó mantener en vigor las disposiciones favorables del acuerdo comercial hispanocubano durante el tiempo que duren las nuevas negociaciones que para su renovación van a iniciarse.

## Una hija de Mata Hari, fusilada también por espía

TOKIO, 22.—Informan de Corea del Norte que una hija de la famosa Mata Hari ha sido fusilada por espionaje en Corea del Norte.

Se desconocen más detalles acerca de ello.—(Efe.)





